
苦情： 0件

要望： 1件

開園以来初めて体育館を利用しての運動会が行われました。天気に左右されることもなく本当に良かったで

す。祖父母参観もですが、来年度以降も継続してほしい。

保護者の皆様より多く寄せられた要望です。園としても皆様に喜んでいただけますよう継続していくことはも

ちろんですが、皆様に楽しんでもらえる行事も引き続き計画してまいります。

対応結果

選択してください！
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